

抱返り渓谷の

今後の整備について



真崎 寿浩 議員

歩道や遊歩道を整備すべきと
おもうが

市長 仙北市として総合的に
考えをまとめて改善して

いく。

質問 抱返渓谷の今後の整備
内容はどうか。

市長 渓谷は、年間十九万人
の方々が訪れている。

しかし途中崩落等荒れた状態
の箇所もあり県の単独予算で
十八年から三年で二億五千六
百七十万円で整備の予定であ
る。

質問 渓谷側の安全柵、手す
り等をつけて安全に配慮
すべきと思うがどうか。

市長 整備計画の付帯工事で
付けることになっている。

質問 観光客の声とし公設ト
イレが景観上悪い。休み
場所がない。地場産物の売り
場がないなど聞かれるがどう
思うか。

市長 市として抱き返り渓谷
をどう整備するかを詰め
ていく。

質問 神代駅からと芸術村か
らのアクセス道路として
歩道や遊歩道を整備すべきと
おもうが

検して安全の確保が必要と思
うが。危険な箇所は安全上、
そのまま放置出来ないの

観光産業の振興について



八柳 良太郎 議員

で公安委員会の指示を頂き改
善していきたい。

市長 そのまま放置出来ないの

なお、身障者の方、関係団
体等の駐車スペースは一部用
意している。

質問 大曲仙北造園協会が
管理する貸借関係はどう
なっているかお聞きしたい。

市長 五年契約無保証貸借
されたが課題毎に人を増やさ
れなか。

市長 内容について熱意、
されただが課題毎に人を増やさ
れなか。

市長 知識をもつた人を選ぶ
のが先で、十分と思う。

市長 伝承館運営審議会委員
会が十五名から十名に削減

される事によって外町に目を
向けるような努力をしなけれ
ばならないと思ってます。

市長 営業行為については、個人
の所有地の空いている部分を
借りて駐車場としているが、

他の例とは違うケースと考え
ている。

市長 借りて駐車場としているが、
他の例とは違うケースと考え
ている。

市長 他の例とは違うケースと考え
ている。